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進路を見つめ、自分を見つめる１２月に ～校長室から～ 

 

長い 2 学期が終わろうとしています。学期末の懇談会
こんだんかい

もあります。この機会
き か い

に 2

学期を振り返り、3 学期の目標を立ててください。 

3 年生のみなさんは、いよいよ進路選択
せんたく

が近づいてきました。冬休みは進路選択

のためにまとまった時間が取れる最後のチャンスです。目標を明確にし、残された

時間で何をどれだけすればよいか、計画を立て、実行してください。 

進路選択は 3 年生だけの問題ではありません。1・2 年生のみなさんもぜひ自分

事として考えてほしい問題です。 

中学校を卒業したら、進学
しんがく

しますか、それとも就 職
しゅうしょく

しますか？ 進学するとすれ

ば、私 立
わたくしりつ

の学校ですか、それとも公立の学校ですか？ 普通科ですか、それとも専

門の勉強をしたいですか？ 高校を出た後は就 職
しゅうしょく

しますか、それとも大学などに

進みますか？ 

中学校を出た後、進学を選んだ人も、いつかは就職しなければなりません。社会

に出て、働いて、お金をかせいで、生活していかなければなりません。 

みなさんは、どんな仕事をしたいですか？ どのように生きていきたいですか？ 

中学校生活の大きなテーマは、進路選択です。その具体的な準備を始めるのに早

すぎるということはありません。そして、遅すぎるということもありません。また、

何度でも計画を立て直すことが可能です。 

進路を見つめ、自分を見つめる 12 月にしてください。 

【一中ホームページもぜひご覧ください】 

  http://www.kaizuka.ed.jp/dai1-jh/        貝塚一中 

 

バスケットボールをいただきました 
 大阪エヴェッサ様と EVESSAチャリティーパートナーの有限会社油甚様よりバス

ケットボールをご寄贈いただきました。体育の授業等で大切に使わせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

冬休み期間中の電話対応について 
 冬季休業期間中（１２月２５日～１月１０日）の電話対応受付時間は平日（１２

月２７日、２８日、１月４日～７日）の午前８時２０分より午後４時５０分となり

ますのでご了承ください。 
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【２０２１年のカレンダーも残り一枚となりました】 

 

 

今年度も「いじめ」に関する報道がたくさんありました。悪口を言ったり、嫌が

らせをしたり、ＳＮＳを利用した誹謗
ひ ぼ う

中 傷
ちゅうしょう

（悪口や無実のことを言って他人を傷

つけること）など、いじめの種類は多岐
た き

にわたります。 

いじめの多くは、大人の目に届かないところで発生しています。毎学期末にいじ

めアンケートを実施しているのはいじめに対する意識を高めるためです。 

“人の命を奪
うば

うかもしれない「いじめ」” 

だからこそ、いじめに対する「許さない」という意識を毎学期末に確認している

のです。 

いじめ撲滅
ぼくめつ

にはみんなの目と行動が必要です。何か気づいたことや心配なことが

あれば抱
かか

え込まずに相談してください。 

 

『花の一中サポート隊』活動報告 
１１月１９日（金）は『一中フォーラム』（内容につきましては、ＰＴＡ学級委

員さんがまとめてくださった１１月２２日配付のプリントをご覧ください）に引き

続き、１１時１５分より『花の一中サポート隊』の活動として、ＰＴＡ会員（保護

者）の皆様にご参加いただき、プランターへのビオラの苗の植え替え作業を行いま

した。冬から春にかけて花を咲かせ、一中の前庭を彩ってくれる花たちです。 

１１月とは思えない、穏やかな陽気の中、和気あいあいとした雰囲気で作業は進

み、用意していた３０個余りのプランターはあっという間にビオラの苗でいっぱい

になりました。最後に、参加者の皆さんには植えきれなかった苗をお持ち帰りいた

だき、活動は終了しました。ご家庭や地域でも「花の一中（校区）サポート隊」の

活動をよろしくお願いします。 

それから３週間。ビオラたちは寒さに震えながら（？）、懸命に黄色やオレンジ

の小さな花を咲かせ、登校して来る一中生たちの目を楽しませています。懇談会等

でお立ち寄りの際には、ぜひご覧ください。 

 

 

『学校教育自己診断アンケート』ご協力のお願い 
本校では、学校の教育活動が子どもたちの実態や保護者の皆様の思いに対応して

いるかどうかを点検し、今後の教育活動に生かす目的で、毎年アンケートを実施し

ております。今年度は保護者向けアンケートを「Google フォーム」を利用して行

います。１２月１７日（金）～２２日（水）の個人懇談会の際に、各教室でＱＲコ

ードを提示いたしますので、スマートフォン等の端末で読み取っていただき、ご回

答へのご協力をお願いいたします。（端末をお持ちでない方につきましては、教室に

ｉPad をご用意させていただきますので、その場でのご回答をお願いいたします） 

生徒指導部より 


